



Sternsinger brachten zum zehnten Mal den Segen ins Kreishaus

Landrat Dr. Burkhard Schröder mit den Sternsingern aus Steckelsdorf.

06.01.2010

Pressemitteilung 1/2010

Traditionell besuchen zu Beginn eines jeden Jahres Kinder der katholischen Kirchengemeinden Häuser, Einrichtungen und Institutionen, um den christlichen Segen für Haus und Bewohner zu erteilen. Am gestrigen Dienstag waren sie auch im Kreishaus.

"Kinder finden neue Wege" - unter diesem Motto steht in diesem Jahr die Sternsinger-Aktion der katholischen Kirchen. Kinder sammeln bei dieser Spenden, die vor allem für Projekte in Dritte-Welt-Ländern gebraucht werden. Partnerland der Sternsinger-Aktion ist in diesem Jahr Senegal in Afrika. Auch in Rathenow waren die Sternsinger der Katholischen Kirchengemeinden Sankt Georg aus Rathenow und Sankt Josef aus Steckelsdorf unterwegs, um zu sammeln. Am gestrigen Dienstag besuchten sie auch das Kreishaus - zum zehnten Mal übrigens, wie sie stolz verkündeten.

Dass sie sich mit den Verhältnissen im diesjährigen Partnerland beschäftigt hatten, bewiesen sie mit einem Plakat und einem Vortrag, der vor Landrat Dr. Burkhard Schröder und Mitarbeitern der Kreisverwaltung gehalten wurde. So berichteten sie von schweren Lebensbedingungen der Kinder im Senegal: Von stundenlangen Schulwegen, körperlich harter Arbeit und schwierigen hygienischen Bedingungen. Daraus erklärte sich auch die Verwendung des gesammelten Geldes: Brunnen sollen davon gebohrt und Schulen gebaut und ausgestattet werden. Angesichts dieser Ziele war die Spendenbereitschaft bei Landrat und Mitarbeitern groß. Im Gegenzug gab es den christlichen Segen "20+C+M+B+10" für das Haus und das Versprechen, auch im nächsten Jahr wieder zu kommen - dann zum elften Mal.

Landrat Dr. Burkhard Schröder mit den Sternsingern aus Steckelsdorf.

[Zurück](#)